

La [REGION AUVERGNE-RHONE-ALPES](#) a été récompensée. En effet, elle est lauréate du Prix GMF 2018 remis pour son Robot Lycéen. Ce dernier leur permet lorsqu'ils sont absents du lycée pour des raisons de santé de ne pas être isolés et de suivre les cours à distance, à domicile. Le robot est piloté par l'élève qui peut interagir en classe, dans la cour de récréation, à la cantine avec leurs camarades et professeurs. Le projet a été mené par la Région, les lycées, les rectorats, les utilisateurs, les médecins et la société [AWABOT](#) (siège à Villeurbanne). Le dispositif est étendu à tout le territoire suite à une expérimentation de 3 ans. 60 robots sont disponibles. www.auvergnerhonealpes.fr